

Fecha <b>08.02.2021</b>	Sección <b>Política</b>	Página <b>11</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

# La mancha urbana en la frontera norte requiere control, asegura **Román Meyer**

**JOSÉ ANTONIO ROMÁN**

El crecimiento de la mancha urbana con poco control es el común denominador en los municipios de la frontera norte, situación que exige mayor intervención de todos los niveles de gobierno, aseguró el titular de la **Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano** (Sedatu), **Román Meyer Falcón**.

Adelantó que durante el presente año se realizarán intervenciones urbanas en 80 municipios un poco más retirados de las fronteras, luego de que durante los dos primeros años de la presente administración tuvieron programas muy activos.

En entrevista, el funcionario federal explicó que la frontera

norte ha vivido un rápido crecimiento económico y urbano en las pasadas décadas, situación que ha generado la conformación de colonias muy alejadas de los centros de trabajo y, por ende, la formación de zonas habitacionales carentes de servicios, equipamientos urbanos y de espacios públicos para las comunidades.

“Las intervenciones que realiza la Sedatu en los municipios fronterizos del norte del país están más enfocadas al diseño y construcción de espacios públicos, deportivos, polideportivos, plazas públicas, y centros de salud, entre otras, así como estaciones de bomberos y centros educativos y lo que se busca es crear espacios públicos que no sólo mejoren la calidad de vida

de las personas, sino que den identidad a estas comunidades, cuyos habitantes provienen de muchos lugares del país”, resultado de la migración interna, muchos de ellos han llegado a la zona con la esperanza de ir a Estados Unidos.

Precisó que otro elemento del cual ya se tenía observado, pero que los resultados del censo de población y vivienda 2020 dejan ver la magnitud del problema, es en torno a 8 millones de viviendas en desuso o abandonadas, situación que –dijo– se analizará con otras dependencias para adecuar los programas gubernamentales.

**Román Meyer** señaló que la estrategia nacional de ordenamiento territorial es una visión de largo plazo, de 30, 40 y hasta 50 años.

